



2017年(平成29年)10月30日(月曜日)

## 淡陽ニュース

## 淡陽かわら版

## 本店



◆コインランドリー  
「さわやか」オープン  
南あわじ市広田広田  
の国道沿い(ジョーリ  
ン淡路店の隣、ニトリ  
にこの程、コインラン  
ドリ!「さわやか」がオ  
ブンしました!写真。

オープンしました!地  
図。

良淡陽会ゴルフコンペ  
が9月12日、洲本ゴル  
フ俱楽部で17名の参加  
により行われました!

写真。



ガイ一淡路島店



過ごせます!写真。



席もあり、お一人様か  
らお楽しみいただけま  
す。掘りごたつの席もあり  
ますので、子供連れの  
方もゆっくりしていた  
だけます!写真。



喫茶スペースを設け、  
なんじりを法被姿の男性  
達が引き、神社境内や  
岩屋地区の街中を練り  
回るという珍しいもの  
で、だんじりに乗ったた  
女性達は、お囃子に合  
わせ扇子を振りながら  
踊りました。

この日は天候にも恵  
まれ、地元の方だけで  
なく、島内外から多く  
の見物客が訪れ、勇  
壮な掛け声や豪快なだ  
んじりに見入っていました。

各館での展示を通じて、  
先人の暮らしを学ぶこ  
とができます。

吉井さんは「淡路島  
の住民に日本遺産認定  
を誇りに思っています。  
また、誕生日ケーキ  
等のご予約も受け付け  
ていますので、是非一  
度足を運んでみてはい  
かがでしょうか。

開館時間は午前9時  
~午後5時、休館日は  
月曜日。

当支店取引先で瓦製  
大勢の観光客が訪れ、  
益々発展していくこと  
を期待しています」と  
おっしゃっていました。

(谷口 良雄)

●瓦イベント開催

●瓦アート開催

●瓦アート開催</



車工作所を経営する当支店取引先の柏木剛さん(50)が、8月5日に東京都で行われたカラテドリームフェスティバル2017全国大会の男子50歳以上55歳未満重量級で優勝しました。写真(左から2番目が大さん)。

◆勝を目指したい」とおっしゃっていました。  
(川邊 拓也)

## 市



◆気軽にに入る居酒屋がオーブン 南あわじ市十一ヶ所の三原川沿いにこの程、「お食事畔」がオーブンしました!!写真。

8月31日(土)9月3日に埼玉県で行われたボートの全日本大学選手権大会の種目男子舵手なしフォアで見事に優勝し!!写真(トロフィー)を持っていますのが裕葵さん、父子ともに全国大会優勝を果たしました。



◆少年野球全国大会で堂々の準優勝 阿万少年野球クラブが7月21日(土)24日に、徳島県阿南市で開催された「野球のまち阿南少年野球全国大会こども甲子園」で準優勝を飾りました!!写真。

## 阿万

成講座を開催 淡路島で初となる「野菜ソムリエ養成講座」野菜ソムリエコースがこの程、当支店取引先の井本好則さん(代表取締役)が経営するリフォーム専門店エアロスペース横)において開催されます。

野菜ソムリエとは「野菜や果物の知識を身に付け、そのおいしさや楽しさを伝える活動をしているスペシャリスト」で、兵庫県には約2700名の有資格者がおり、淡路島でも直売所スタッフや生産者等として様々な場面で活躍しています。

以前から熱望していいた淡路島での講座開催が決定し、有資格者のひとりである同社の井本恵子さんは「ようやく実現できた講座ですので、一人でも多くの方に参加していただきたい」とおっしゃっていました!!写真。



丁目)にお店を構えています。戸市兵庫区西上橋通2丁目)にお店を構えています。平井さんは過去に漁師をしていたことから魚に詳しく、新鮮な魚を使った料理を安価で提供しています。旬の魚を取り揃えており、四季折々の季節を感じられる料理を堪能できます。

南あわじ市を拠点として、スープの店頭に並んでいる食料品から日用雑貨までの約1000品目、1600点もの商品を専用軽トラックに詰め込み、希望者の自宅などを訪問します。まさに究極のセレクトショップで、日常の買い物に不便を感じている高齢者や体の不自由な方も実際に商品を手に取つて選んだり、顔を合わせて会話をしたりして、買い物を楽しむことができます。

工藤さんは南あわじ市山添で飲食店「お好み焼き・拓」を経営しており、今回、事業拡大のため、新分野に進出しました。「親切、丁寧をモットーに、地域の皆様に安心してご利用いただけるようがんばります」と工藤さんはおっしゃいました。

同社は不動産の仕事を通じてお客様に満足と感動を提供する」と、地域の皆様や関係者様から必要とされることを目指しており、高橋さんは「不動産の売買」を自ら必要とされることを自ら必要とされることはあります。

仲介はもちろんのこと、相続対策や土地活用、空き家対策などあらゆる不動産に関する提案をおつしやっています。

◆魚屋さんが始めた料理屋 当支店取引先の平井智行さんが経営する魚料理屋「魚家」は、兵庫区の新開地駅より徒歩約5分のところ(神戸市兵庫区西上橋通2丁目)にお店を構えています。

◆魚屋さんは始めた料理屋 当支店取引先の平井智行さんは、兵庫区の新開地駅より徒歩約5分のところ(神戸市兵庫区西上橋通2丁目)にお店を構えています。

◆美容師が染める白髪染め専門店オーブン 当支店取引先の竹垣安子さんがこの度、姫路市辻井1丁目に白髪染め専門店「縁がわ」を開業しました!!写真。

◆「そば処衣笠」リニューアルオーブン 当支店の永年の取引先である「そば処衣笠」がこの度、リニューアルオーブンしました!!写真。

◆しそう秋物語 毎年人気のイベント「最上山もみじ祭り」が11月18日、19日に最上山公園で開催されます!!写真。

◆「そば処衣笠」リニューアルオーブンしました!!写真。

◆「そば処衣笠」リニューアルオ

